
？南城韩家巷天然气泄漏停气

损坏的天然气管已“晾”数日 维修费谁出

0404
20192019年年66月月2828日日

星期五星期五

□□主编主编：：廖晓梅廖晓梅

□□责编责编：：杜晓辉杜晓辉

民
生
热
线

民
生
热
线

为
人
民
服
务

23822582382258

费用扯皮迟迟不修

6月 26日下午，记者前往现场，
在张先生的指引下看到，发生天然
气泄漏的管道周围的泥砖已被开
挖，现处于停气状态。

据张先生介绍，正南综合楼内48
户共享的这根天然气管天然气已泄
漏了数日，尤其是前两天，空气中弥
漫着浓烈的天然气味道，26日上午停
气后，住户只能到外面“下馆子”。

天然气管为何迟迟不维修？张
先生和另几位住户告诉记者，他们
将管道泄漏的情况向天然气公司反
映后，“天然气公司说，如果泄漏范
围不大，可以不收费；如果需大范围
更换或更换整根管道，则要住户共
同支付6275.84元。”多数住户认为，
室内的管道由住户自行负责维修，
但室外管道、气表等设施的维修费
用应由天然气公司承担。

“2003年天然气上户时，每户就
收了 3800 多元，再加上平时收的天
然气费用，维护这些设施的费用应
该包含在内。”正南综合楼部分住户
表示，即使需要收取维修费用，他们
希望天然气公司能够出示相关文
件，证明收费的合理性。

避免事故关闸停气

记者随后采访了四川达县天然
气有限公司，该公司相关负责人介
绍，在 2003 年，开发商与天然气公
司签订的安装合同中，写有“调压箱
范围内，包括调压箱，还有低压天然
气管道、燃气气表等燃气设施均属
于住户”相关约定。

该负责人称，今年 5 月，公司工
作人员就发现这根天然气管存在泄
漏现象，由于正值中高考期间，在高
考结束后，由于泄漏现象严重，就停
了一次气。“6月20日，有住户到公司
反映情况，工作人员已做了相应答
复。”该负责人称，由于正南综合楼是
老旧小区，没有物业管理和业主委员
会，为避免出现安全事故，社区要求
暂停供气，工作人员于6月25日在各
单元楼门口张贴了相关通知。

26日晚，该负责人告诉记者，天
然气公司、社区以及正南综合楼住
户已进行协商沟通，天然气公司将
尽快确定整改方案并组织实施整
改，争取在最短时间内恢复供气。

□本报记者 周禾

“住房墙外的天然气管坏了一两周，

最近已经停气了。”市民张先生向本报民

生热线23822
58反映，因需要维修天然

气管，住在南城韩家巷正南综合楼的多

数业主认为，应该由天然气公司承担维

修费用。由于业主与天然气公司未达成

一致，天然气管已“晾”了数日。

垃圾中转站是否会影响周边环境？宣汉
县综合行政执法局市政管理股股长陈平接受
记者采访时称，宣汉县属于山地城市，各小区
垃圾数量较多，而垃圾中转站普遍较少。宣
汉县委、县政府研究决定，在渔禅寺公园内规
划修建一座小型垃圾中转站。同时，该项目
于 2018 年 10 月在达州市公共资源交易中心
公示了15天。

至于市民担心垃圾中转站投入使用后会
产生臭味，陈平解释，这是一个小型垃圾中转
站，每日垃圾处理量不到50吨。而国家规定
的建设垃圾中转站的标准是，与相邻建筑间
隔大于8米。而该垃圾中转站离最近的建筑
物有 15 米以上，离居民高楼则有 30 多米距
离，已远远高于国家标准。

陈平补充道，该垃圾中转站采购的是新
型设备，以地埋式作业处理垃圾，与以前的压
缩式处理垃圾相比，臭味较小，甚至没有臭
味。“一旦正式启用，每天还会安排工作人员
对垃圾中转站周围进行消杀。”

宣汉渔禅寺公园
建垃圾中转站惹“口舌”
部门：远高于国家标准，对市民休闲没影响

四城同创 共建共享

“渔禅寺公园是宣汉县政府花
巨资打造的，但近日我无意发现，
公园里正在修建一座垃圾中转
站。很多人担心垃圾中转站修在
公园内，影响环境卫生，还会散发
难闻的气味。”26日，宣汉市民夏先
生向本报民生热线2382258反映。

年近七旬的夏先生告诉记者，他家居住
在宣汉县城解放路，离渔禅寺公园200余米，
每天早晚到渔禅寺公园去锻炼是他必修的功
课。近段时间，他发现，在离公园大门几米远
的地方，正在修建一座垃圾中转站，大家对此
议论纷纷。

“在公园里修建垃圾中转站，闻所未闻！”夏
先生称，政府花巨资打造的渔禅寺公园，是附近
上千住户唯一能锻炼、休闲的地方，每天都有五
六百人在公园里打太极拳、跳舞、练气功等。他
们担心垃圾中转站投入使用后，会有难闻的气
味散发出来，垃圾也会污染周边环境。

夏先生认为，在公园里建垃圾中转站不
太合理，相关部门既没有公示，也没有征求民
意就开始修建，实为不妥。不少市民希望，把
未完工的垃圾中转站拆除，另行选址修建，不
要破坏公园的优美环境。

市民：
影响公园优美环境,建议中转站移至别处

部门：
远远高于国家标准,对市民休闲没有影响

□本报记者 罗丁山

天然气公司：已沟通，将尽快实施整改


